



Profitez de votre séjour à l'hôtel OCEANIA Le Métropole 4*, pour vous accorder un moment de détente. Sur réservation, découvrez notre sélection de massages et de soins « sur-mesure », adaptés à vos envies et à vos besoins.

During your stay at hotel Oceania 4-star Le Métropole Montpellier, indulge in a relaxing moment. Upon reservation, discover our selection of tailor-made massages and treatments, designed to suit your needs and preferences.

DÉCOUVREZ NOS TARIFS MESSAGES DISCOVER OUR MESSAGES PRICES

MASSAGE VISAGE | FACIAL MASSAGE

	Durée	En solo
Massage étoile Star massage	60 min	105 €
	90 min	145 €

MASSAGES CORPS | BODY MESSAGES

	Durée	En solo
Massage sur-mesure Personnalized massage	60 min	105 €
	90 min	145 €
Massage Californien Californian massage	60 min	105 €
	90 min	145 €
Massage Balinaïis Balinese massage	60 min	105 €
	90 min	145 €
Abhyanga - Massage ayurvédique corps Abhyanga - Ayurvedic massage body	60 min	105 €
	90 min	145 €
Massage prénatal Prenatal massage	60 min	105 €
	90 min	145 €
Massage en duo sur-mesure Customized duo massage	60 min	210 €
Pour 2 personnes dans le même espace / For 2 persons in the same space	90 min	290 €

PRENDRE RENDEZ-VOUS | MAKE AN APPOINTMENT

Les séances se déroulent de 10h à 18h. Pour prendre rendez-vous adressez-vous à la réception de l'hôtel ou composez le 9 depuis le téléphone de votre chambre. Vous pouvez également fixer un rendez-vous lors de votre prochaine réservation.

Treatments take place between 10am and 6pm. To make an appointment, please ask hotel desk or dial 9 from your room. You may also book an appointment when you make you reservation.